

Die Größte Sonnenuhr der Welt

Schon die Römer stellten Obelisken auf um Schatten zu haben. Doch der Schatten wanderte. So wurde die Idee der Sonnenuhr geboren. Der Berliner Fernsehturm, mit garantiert 1,2 Millionen Besuchern jährlich, ist DAS Wahrzeichen der Hauptstadt, ein unübersehbares Monument der Zeitgeschichte und ebenso...eine Sonnenuhr. Unser Kunst-Event im Sommer 2015 gestaltet die Häuser und Plätze genau dort, wo der Schatten des Fernsehturmes zu jeder vollen Stunde hinfällt. Wir heben diese Orte künstlerisch hervor und machen sie zu etwas Besonderem. So wird ein überdimensionales Zifferblatt entstehen, ein Gesamtkunstwerk – die flächengrößte und höchste Sonnenuhr der Welt.

Mit unserem Kunst-Event erhält Berlin eine neue Sehenswürdigkeit und setzt ein weltweites Zeichen als Kulturmetropole. Geplant ist ein wachsendes, sich jährlich wiederholbares, kommerziell erfolgreiches Großereignis, ein Kunst-Event, dass weltweit ausstrahlt und dupliziert werden kann. Das Zifferblatt wird die Themen Zeit, Gegenwart und Geschichte beeindruckend interpretieren und ist konzeptionell an das Festival of Lights angelehnt.



Die Sonnenuhr war schon immer da, wir machen Sie sichtbar !

Idealer Zeitpunkt für die erste Kick-Off-Veranstaltung ist der 21.6.2015, die Sommersonnenwende. Rund um den Fernsehturm werden an 10 Orten, den Stundenpunkten, zahlreiche Events stattfinden und die einzelnen Kunstinstallationen mit passenden Performances eingeweiht. Auf dem Alexanderplatz werden rund 10.000 Menschen erwartet. Neben Musikbühne, Moderation, Liveshows und Kunstdarbietungen ist am frühen Nachmittag der größte Flashmopp Berlins geplant. Vom Bahnhofsgebäude bis zur Alexanderstraße stellen sich die Teilnehmer/innen für 5 Minuten in den Fernsehturmschatten. Die Story's und Geschichten rund um das Event werden dokumentiert, die Kunstwerke in Merchandising-Produkten vermarktet. Nach der Auftaktveranstaltung wird die Weltgrößte Sonnenuhr als langerfristiges, regelmäßig wiederkehrendes Kultur-Highlight etabliert und protegirt alle Beteiligten.

„Berlin tickt anders“ - Die Zeit ist gekommen, für die Größte Sonnenuhr der Welt.